

Résolution présentée par le Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord

Thème Conflits et sécurité internationale

Concerne Changement de la monnaie de référence du Système Monétaire International

L'Assemblée Générale,

Constatant l'instabilité du système monétaire international engendrée par l'étalon-dollar qui a causé une augmentation de 4,2% de l'inflation mondiale et qui a doublé le nombre de crises financières depuis l'abandon de l'étalon-or,

Remarquant que les Etats-Unis peuvent s'endetter indéfiniment afin de devenir les plus grands investisseurs du monde et ne pas craindre le remboursement de 21'000 mia de dollars de dettes ainsi cumulées,

Accusant la tendance de certains États à volontairement dévaluer leur monnaie afin de favoriser leurs exportations, comme par exemple, la Chine avec une dévaluation du Yuan de 0,73%,

Observant que le système actuel permet aux investisseurs d'impacter la politique interne d'un pays et la valeur de sa monnaie comme l'Argentine - dont la monnaie a perdu la moitié de sa valeur - ou le gouvernement turc qui a dû abandonner certaines de ses résolutions,

Convaincue que la monnaie de référence mondiale doit être basée sur un bien matériel tel que l'or afin d'éviter des variations excessives de sa valeur et garantir une stabilité du système,

S'appuyant sur le savoir-faire de la Grande-Bretagne qui, avant les deux conflits mondiaux, était garante de la monnaie de référence mondiale et qui a déjà fait ses preuves en matière de gestion financière,

Décide de rétablir l'étalon-or avec comme monnaie de référence la Livre Sterling ;

- de baser la valeur des monnaies du monde sur la valeur de la Livre Sterling, elle-même produite selon le système étalon-or ;
- que soit donné à la BIRD et au FMI la mission d'opérer ce changement.

Le texte français fait foi